

Deportes

FÚTBOL SALA • Primera Nacional A

El Massutti roza el descenso de categoría

El conjunto de Algarinejo merece más ante el Jaén Clima pero cae presa de fallos defensivos y una errónea decisión arbitral

| | |
|------------------|---|
| Jaén Clima | 5 |
| Aceites Massutti | 4 |

JAÉN CLIMA: Javi Polo, Willy, José García, Ernesto y Emilio -cinco inicial-. También jugaron: Edu, Miguelao, Pablo, Alberto y Churrero.

ACEITES MASSUTTI: Óscar, Chechu, Felipe, Fran y Edu -cinco inicial-. También jugaron: Arenas, Andrés, José, Jesús, Robert, Mario y Álvaro.

Árbitros: Teich García y Pérez Prados (sevillanos). Amonestaron a los locales Alberto, Ernesto, Miguelao, Emilio y Edu; y a los visitantes Óscar y Edu.

Goles: 0-1 (4') Rober. 1-1 (9') Alberto. 2-1 (16') Ernesto. 3-1 (29') Emilio. 3-2 (30') Fran. 3-3 (31') Chechu. 4-3 (36') Willy. 5-3 (37') Ernesto. 5-4 (38') Fran.

Incidencias: La Salobreja, unas 200 personas.

Redacción / GRANADA

El Aceites Massutti Algarinejo dice prácticamente adiós a la posibilidad de permanecer en Primera Nacional A -la próxima campaña cambia su nombre a Segunda División B- tras perder en casa del Jaén Clima un duelo en el que mereció mucho más (5-4). Esta derrota, unida a la victoria del Aquasierra Villafraña frente al Eurocontrol Miragenil, hacen que el conjunto del Poniente esté a sólo un punto de confirmar su descenso a Nacional B.

El Aceites Massutti se hizo acreedor a, por lo menos, un punto. Los granadinos pusieron toda la carne en el asador y salieron a aprovechar los errores defensivos del quinteto local. En uno de ellos, un rápido robo al que acompañó una jugada trenzada por todos los jugadores algarinejenses en pista terminó con un pase me-



El Massutti perdió ayer. LUCÍA RIVAS

UN PUNTO

Es lo que le queda a los granadinos para confirmar que bajan de forma matemática

dido al segundo palo que Óscar remachó al fondo de la red. Fueron los mejores minutos del equipo amarillo, que erró varias ocasiones antes del empate local, que llegó con polémica. La pareja arbitral pitó una más que discutida cesión al portero cuando le balón, procedente de un jugador del Massutti, nunca fue golpeado con esa intención.

La igualada local frenó la progresión de los de Kike García, que encajaron dos nuevos goles de jugada individual. Ya había finalizado el descanso cuando el Aceites Massutti, sin perderle nunca la cara al encuentro, se lanzó a por el empate. Y lo logró con buen juego y mucha garra. Fran acertó rentas con un fuerte chut desde fuera del área. Los granadinos resucitaron y pusieron las tablas momentáneas al marcar Chechu tras una jugada de Edu por banda.

Pero el Massutti quiso más y descuidó la retaguardia. Dos fallos puntuales en la zaga permitieron al Jaén Clima poner otra vez dos goles por encima el marcador, una renta que ya no pudo deshacer el conjunto amarillo. Fran, al igual que hizo cuando anotó el 3-2, recortó el marcador al 5-4 final de una espectacular chilena. El minuto y medio restante fue un asedio del equipo granadino, que se topó con un buen trabajo defensivo de los jienenses que se llevaron el triunfo y siguen cerca de una permanencia lejana para el Aceites Massutti.

El Apademar renuncia a jugar ante el Mercomotril

El equipo cordobés no se presenta en la cancha motrileña al no poder pagar el viaje

Redacción / GRANADA

El Mercomotril sumó ayer los tres puntos más cómodos de la temporada al no presentarse en su cancha el Apademar cordobés.

El equipo de la ciudad de la Mezquita no pudo afrontar el coste del viaje a la localidad motrileña. El hecho se produjo a primera hora de la tarde, cuando uno de los directivos del club, Manuel Soto, recibió una llamada del Apademar en la que comunicaban que sólo contaban con seis jugadores para el encuentro, una mera excusa porque con ese número pueden afrontar un partido.

Ahora la Federación dará el partido por ganado al Mercomotril, en principio por 6-0.



El Mercomotril no jugó. P.F.

División de Plata



Lance del duelo de ida. LUCÍA RIVAS

Empate universitario en una pista complicada

| | |
|---------------------|---|
| Torre Pacheco | 1 |
| Universidad Granada | 1 |

TORRE PACHECO: María José, Ani, Patri, Elena e Isabel -cinco inicial-. También jugaron: Mari, Inma y Paula.

UNIV. GRANADA: Chiqui, Estefa, Lau, Ele y Paqui -cinco inicial-. También jugaron: Ore, Meri, Laura, Mariajo e Isa.

Árbitros: Hidalgo y Ureña (murcianos). Amonestaron a los locales Patri y Mari, y a la visitante Mariajo.

Goles: 0-1 (32') Ore. 1-1 (36') Mari.

Incidencias: Jugado en el Pabellón Virgen del Pasico ante unas 50 personas.

Redacción / GRANADA

Punto importante del Universidad de Granada en una de las canchas más comprometidas de la División de Plata, la del Torre Pacheco (1-1). Las granadinas se alejan otro poco más de la zona baja aunque la lesión de Ele puede ser un precio a pagar demasiado alto para las de Armando Rodríguez.

Fue un encuentro poco vistoso para el espectador pero vibrante y luchado visto desde los banquillos. La primera parte finalizó sin goles para ninguno de los dos conjuntos, derivado de un juego muy defensivo planteado por las granadinas. El Torre Pacheco no pudo hallar huecos en la zaga azulilla y, a la contra, las visitantes pudieron sentenciar pero les falló la puntería.

Las murcianas salieron a ganar en la segunda mitad. Asumieron más riesgos atrás pero nunca hicieron daño a las universitarias. Una combinación entre Lau y Ore propició el 0-1 pero en el único fallo atrás de las granadinas, las locales empataron. La locura de los cuatro minutos que pasaron entre gol y gol se calmó para vivir una recta final de partido tranquila, salvo un susto final en el que el Torre Pacheco pudo marcar el 2-1.

VOLEIBOL • Liga FEV

Los valencianos se toman la revancha de los Nacionales

| | |
|---------------------|---|
| UP Valencia | 3 |
| Universidad Granada | 0 |

UP VALENCIA: Víctor Monfort, Javi Monfort, Pastor, Togut, Bonachera y Valencia -seis inicial-. También jugó: Luján (líbero).

U. GRANADA: Santi García, Javi Melguizo, Juan Moya, Rubén Melguizo, Fran Cuadrado, Sergio Calvache -seis inicial-. También jugaron: Víctor Salas (líbero), David Medina, Andrés Portero y Pablo Blanco.

Árbitros: García y García (valencianos). Sin amonestaciones.

Parciales: 25-10 (17'), 25-23 (26') y 25-21 (26').

Incidencias: Penúltimo encuentro de Liga FEV jugado en el Pabellón de la Universitat Politècnica de Valencia ante una veintena de espectadores.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada de voleibol masculino cayó ayer en su desplazamiento a Valencia para jugar contra la Politécnica. Los de Olena Zalyubovska perdieron con claridad por tres sets a cero.

Era una derrota previsible. Ambos conjuntos llegaban al choque cargados de partidos. En total, los dos habían jugado durante la semana siete encuentros correspondientes a los Campeonatos de España Universitarios que se celebraron en la capital granadina, y que los de casa se llevaron.



El 'Uni', en acción. PEPE TORRES

Por eso, el Universitat Politècnica de Valencia, rival de los de Granada en la final del pasado viernes, quisieron tomarse la revancha en el torneo liguero.

El viaje pesó como una losa en los granadinos, que salieron demasiado relajados sabedores de que su objetivo de la temporada estaba cubierto y la permanencia el FEV estaba bajo el brazo.

El fuerte saque de los valencianos fue el segundo hándicap que afrontaron los del Universidad de Granada. El bloqueo nunca pudo cerrarlo, sobre todo en el primer set en el que dio la impresión que los visitantes no estaban por la labor de disputar el encuentro.

Los de Zalyubovska se pusieron las pilas en el segundo y forzaron la máquina de su rival. En el tercero todo fue dejarse llevar merced al cansancio.